

Pachuca de Soto, Hidalgo; a 29 de octubre de 2024.

## Con altares, LXVI Legislatura celebra día de muertos

Con el propósito de preservar las tradiciones y costumbres del Día de Muertos, la Comisión Permanente de Cultura organizó un evento en el que se presentaron las festividades del “Xantolo” y se exhibieron altares representativos de las distintas regiones de Hidalgo.

El evento se realizó en la explanada y en el lobby del salón del plenos del Congreso estatal, junto con una cuadrilla de bailarines, quienes disfrazados de mujer portaron paliacates, máscaras y rifles de madera, que de acuerdo a la tradición huasteca burlan a la muerte.

Durante el evento se exhibieron cuatro altares representativos de las regiones Otomí-Tepehua, la Huasteca, el Altiplano y Valle del Mezquital, acompañados de una muestra gastronómica.

En el marco de estas celebraciones, el presidente de la Junta de Gobierno, Andrés Velázquez Vázquez, destacó que la festividad del Xantolo representa un llamado a mantener vivas nuestras tradiciones. En este sentido, invitó a la comunidad a celebrar y honrar esta importante tradición cultural.

De igual forma, la presidenta de la Comisión Permanente de Cultura, Cynthia Delgado Mendoza, anunció que el Congreso estatal también organiza un concurso de calaveritas literarias con la participación de estudiantes de nivel primaria, secundaria y bachillerato, el cual concluirá el próximo 2 de noviembre.